



Protokoll der Gemeindeteamsitzung St. Konrad vom 30.01.2018

Anwesende: Doris Harling, Saskia Kretschmer, Silke Kutheus,
Pastor Mackel, Anja Rittweger, Monika Scharlau,

Gäste: Lydia Wellen

Entschuldigt: keiner

Beginn: 20.15 Uhr

TOP 1 – Videoabend

Am 25. Februar 2018 um 17 Uhr findet in der Herz-Jesu Kirche ein Videoabend statt. Gezeigt wird der Film „Die Hütte – ein Wochenende mit Gott“. Aufbau ist um 14 Uhr. Die Leinwand des Ferienlagers St. Konrad ist bestellt – *Saskia Kretschmer*. Weiter benötigen wir einen tageslichttauglichen Beamer und einen Laptop und den Film aus der Mediathek in Münster – *Anja Rittweger*. Nach dem Film wird zur Diskussion bei Getränken und Knabberzeug (Stehtische) eingeladen – *Silke Kutheus*. Werbung erfolgt per Plakat, auf der Homepage, auf Facebook und in der Zeitung – *Anja Rittweger*. Das Gemeindeteam Herz-Jesu wird gefragt, ob es sich an der Aktion beteiligen möchte.

Nachtrag: Da der Film zum 25.2.2018 in der Mediathek Münster nicht vorrätig ist, muss ein neuer Termin gesucht werden. Der Förderverein Amelandlager hat zugesagt, dass wir deren Beamer ausleihen dürfen.

TOP 2 – Reflexion Ehrenamtsabend

Der Ehrenamtsabend wurde von den Gästen und vom Gemeindeteam als sehr positiv bewertet. Diskutiert wurde, ob der Begriff Ehrenamtsabend gerechtfertigt ist, da ja viele Ehrenamtliche an diesem Abend selbst arbeiten mussten. Außerdem wurde der Beitrag von 5 Euro in Frage gestellt, da dieses ein Grund mit war, dass keiner der Jugendlichen der Gemeinden an dem Abend teilgenommen haben. Eine abschließende Einigung, wie künftig zu verfahren ist erfolgte nicht und wurde auf zukünftige Planungen für einen evtl. noch mal durchzuführenden „Ehrenamtsabend“ verschoben.

TOP 3 – Reflexion Weihnachtssingen

Das Weihnachtssingen nach der Freitagsmesse im Dezember wurde sehr gut angenommen (über 30 Personen). Auf Grund der positiven Stimmen und der Bitte einiger Besucher soll das Singen in diesem Jahr wiederholt werden. Der Termin wurde auf den 28. Dezember 2018 um ca. 18.30 Uhr nach dem Freitagsgottesdienst festgelegt.

TOP 4 – Allgemeines zum Gemeindeteam

Die Beschlussfassung im Gemeindeteam erfolgt demokratisch unter den bei der jeweiligen Sitzung anwesenden Gemeindeteammitgliedern. Einladungen zur Gemeindeteamsitzung werden zukünftig im

Rufzeichen und unter Termine auf der Homepage veröffentlicht. Eine Veröffentlichung in der Tageszeitung wurde mehrheitlich abgelehnt. In der Einladung sollen zukünftig die anstehenden Themen mit veröffentlicht werden. Das Protokoll wird an die anderen Gemeindeteams weitergeleitet und auf der Homepage veröffentlicht. Es wird geprüft, ob eine verkürzte Form im Rufzeichen veröffentlicht werden kann. In der nächsten Sitzung soll eine Liste aller Vereine und Gruppierungen mit ihren Ansprechpartnern erstellt werden.

TOP 5 – Jahresplanung

Feststehende Termine in 2018: 25.02.2018 – Videoabend (Neuer Termin, s.o.)

07./08.07.2018 - Gemeindefest

28.12.2018 – Weihnachtssingen

Geplante Veranstaltungen: evtl. ein Treffen aller Leiter/innen der Vereine und Gruppierungen und anschließend eine Gemeindeversammlung. Hierbei wäre zu überlegen, dieses als Frühschoppen anzubieten, um evtl. die Beteiligung zu steigern.

TOP 6 – Gemeindebudget

Der Gemeinde steht das gleiche Budget wie in 2017 zur Verfügung. Konkrete Vorschläge zur Verwendung wurden noch nicht eingereicht.

TOP 7 – Sonstiges

- Homepage – Auf der neuen Homepage sollen zukünftig alle Termine der Gruppierungen hochgeladen werden. Anja Rittweger hat sich bereit erklärt, dieses für die Bereiche St. Konrad und Herz-Jesu zu übernehmen.
- Ökologisches Management „Zukunft Einkaufen“ – Es sollen Informationen bei Peter Siefen oder Oliver Roskam eingeholt werden, was genau unter diesem Begriff zu verstehen ist.
- Aussicht Fasten- und Osterzeit – Das Protokoll des Liturgieausschusses zur Fasten- und Osterzeit liegt als Anlage bei.

Die nächste Sitzung des Gemeindeteams findet statt am **Dienstag, den 6.3.2018 ab 18.30 Uhr im Pfarrsaal St. Konrad – Entrümpeln und Reinigen der Küche.**

Ende: 22.15 Uhr

Für das Gemeindeteam St. Konrad

Anja Rittweger